



Grand succès pour le concours de dessin d'Halloween

publié le 20/10/2022

Environ cinquante dessins ont été réalisés par les élèves. Le choix était donc varié et difficile aujourd'hui, jour de vote.

Résultat demain à la fin du cross...suspens !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.